



Ce lundi 25 avril au matin, un groupe d'individus a été la cible de plusieurs coups de feu tirés en leur direction, à proximité de l'école Jean Racine à Grenoble.

Fabien Malbet, adjoint aux Ecoles, s'est rendu immédiatement sur place à la rencontre des parents, des élèves et de l'ensemble des agents de la Ville. Il a pu faire part du total soutien de la Ville à l'ensemble de l'équipe pédagogique et administrative, qui a fait preuve d'une maîtrise et d'un professionnalisme remarquable face à cet évènement choquant.

Fabien Malbet déclare : *« Je suis allé échanger avec les agents de la Ville, avec les parents et les enfants, après le drame et à la sortie du soir. Les enfants étaient en classe au moment du drame et n'ont rien vu ou entendu. Grâce à la mobilisation sans faille des équipes, la journée des enfants a été à peine perturbée par ces évènements atroces ».*

Elisa Martin déclare : *« Ce sont des actes évidemment inqualifiables, que la Ville condamne avec la plus grande fermeté. Je tiens à remercier chaleureusement les équipes pédagogiques pour leur maîtrise et leur sang-froid. Elles ont su adopter les bons gestes et rassurer les enfants.*

*Ce genre d'évènement ne doit pas laisser prises aux positions démagogiques, aux interprétations ou récupérations politiciennes, voire antirépublicaines.*

*Les postes supplémentaires de policiers prévus dès cette année par le ministère de l'Intérieur, permettront de renforcer la présence sur le terrain des forces de l'ordre et le travail de police judiciaire.*

*Maintenant, il faut laisser la police et la justice faire leur travail.»*